

Mazda Weltpremiere auf der Tokyo Motor Show 2015

## ***MAZDA ENTHÜLLT NEUES SPORTWAGEN-KONZEPTFAHRZEUG***

- **Mazda unterstreicht Sportwagenhistorie**
- **Crossover-Studie Koeru als Japanpremiere**
- **Innovative Bedien- und Sicherheitssysteme in der „Smart Mobility City“**

Leverkusen, 30. September 2015: Mazda Weltpremiere auf der Tokyo Motor Show 2015: Bei seinem Heimspiel in der japanischen Hauptstadt enthüllt der Automobilhersteller ein neues Sportwagen-Konzeptfahrzeug. Den Mazda Designern ist es gelungen, die Sportwagenhistorie der Marke zu verdichten und eine Studie zu entwerfen, die trotz ihrer modernen Optik ihre Mazda Abstammung unverkennbar zum Ausdruck bringt.

Getreu dem Motto des Messeauftritts „Accelerate towards our dreams“ zeigt Mazda auf der Tokyo Motor Show außerdem, was die Marke unter Fahrspaß versteht. In einer speziellen Motorsport-Ausstellung werden zwei Rennversionen des Mazda MX-5 präsentiert, während der legendäre Mazda Cosmo Sport 110S von 1967 - das erste Serienfahrzeug der Marke mit Kreis-Kolbenmotor - unterstreicht, dass es schon immer zum Selbstverständnis des Autobauers gehörte, Konventionen zu hinterfragen. Heute verkörpern die preisgekrönten, vom KODO Design und den SKYACTIV Technologien geprägten Mazda Modelle der neuen Generation diesen Anspruch. Auch sie werden natürlich in Tokyo ausgestellt - gemeinsam mit dem Crossover-SUV-Konzept Koeru, das Mitte September auf der Internationalen Automobil-Ausstellung in Frankfurt Weltpremiere feierte.

Regelmäßiger Bestandteil der Autoshow in der japanischen Hauptstadt ist die „Smart Mobility City“. Mazda präsentiert dort beispielsweise sein innovatives Fahrzeugbediensystem sowie Technologien, die im Einklang mit der proaktiven Mazda Sicherheitsphilosophie entwickelt wurden. Diese unterstützen den Fahrer dabei, potenzielle Gefahren frühzeitig zu erkennen und die richtigen Entscheidungen zu treffen.

Die Mazda Pressekonferenz findet am 28. Oktober um 8:30 Uhr statt. Vom 30. Oktober bis 8. November ist die Tokyo Motor Show für das Publikum geöffnet.

<b>Ausgestellte Fahrzeuge</b>	Mazda Sportwagen-Konzeptfahrzeug (Weltpremiere)
	Mazda KOERU (Japanpremiere)*
	Mazda MX-5 Global Cup (Rennversion)
	Mazda MX-5 NR-A (mit Renn-Zubehör)**
	Mazda MX-5 Spezialfahrzeug mit Handsteuerung **
	Mazda Cosmo Sport 110S (1967)
<b>Aktuelle Modelle</b>	Mazda MX-5, Mazda CX-3, Mazda CX-5, Mazda6, Mazda2, Mazda3, Mazda Flair Wagon (mit Rollstuhlrampe)**
<b>Technikexponate</b>	SKYACTIV-G 2.5, SKYACTIV-D 2.2, SKYACTIV-D 1.5

\* zu sehen bis 3. November

\*\* zu sehen ab 30. Oktober

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Supervisor  
Produkt- und Unternehmenskommunikation  
Tel.: 02173.943.303  
E-mail: klindel@mazda.de